

# Beginilah Ancaman bagi Orang Kikir

written by Ahmad Khalwani, M.Hum



Orang kikir adalah orang yang enggan mengeluarkan hartanya untuk membantu sesama yang membutuhkan. Padahal dalam harta yang didapatkan tersebut ada bagian yang menjadi milik orang lain. Sifat kikir ini tumbuh dalam diri manusia karena didasari ketidaktahuan bahwa harta yang diinfakkan akan bertambah dan adanya sangkaan harta yang diinfakkan akan habi berkurang.

Orang kikir ini akan selalu jauh dari kasih sayang tuhan maupun kasih sayang manusia. Hal ini seperti yang disabdakan Nabi Muhammad

البخيل بعيد من الله، بعيد من الجنة، بعيد من الناس (رواه الترمذی)

Artinya: “Orang yang kikir jauh dari Allah, jauh dari [surga](#) dan jauh dari manusia”. (HR. Turmudzi).

Selain jauh dari rahmat tuhan dan jauh dari surga serta jauh dari manusia, orang yang kikir menurut [Sahabat Abu Bakar Assiddiq](#) akan mendapatkan satu dari tujuh balasan orang yang kikir.

Pertama, akan akan mati sementara ahli warisnya adalah orang suka

menghambur-hamburkan harta. Dan juga ahli warisnya orang-orang yang suka menghabiskan harta untuk tujuan selain yang Allah perintahkan.

Kedua, akan dipimpin oleh penguasa yang zalim sehingga harta benda yang dimiliki akan dikuasi pemerintah.

Ketiga, akan digerakkan syahwatnya sehingga akan menghabiskan harta benda yang dimiliki.

Keempat akan dibangun pikiran untuk membangun sebuah gedung atau rumah nan megah yang berada ditengah sengketa. Sehingga hanya kerugian yang didapatkan.

Kelima akan ditimpa musibah seperti tenggelamnya harta benda atau terbakar atau dicuri dan sebagainya.

Keenam akan ditimpa penyakit abadi yang hartanya habis untuk pengobatannya tersebut.

Ketujuh, akan menyimpan hartanya disuatu tempat kemudian dilupakan tempat menyimpannya sehingga tidak bisa menemukan harta bendanya lagi.

## Doa Agar Tidak Menjadi Orang Kikir

Banyak akibat bahaya yang didapatkan apabila menjadi orang yang pelit. Oleh karenanya kita wajib meminta perlindungan kepada Allah SWT agar dijauhkan dari sifat kikir dan orang pelit. Selain meminta perlindungan, kita sebagai umat Islam juga dianjurkan untuk berdoa agar dijauhkan dari sifat pelit. Berikut doa Rasulullah agar dijauhkan dari sifat kikir

اللَّهُمَّ إِنِّي أَعُوذُ بِكَ مِنَ الْهَمِّ وَالْحَزَنِ، وَالْعَجْزِ وَالْكَسَلِ، وَالْبُخْلِ وَالْجُبْنِ، وَضَلَعِ الدَّيْنِ، وَغَلْبَةِ الرَّجَالِ...  
متفق عليه.

Artinya: “Ya Allah, aku berlindung kepada-Mu dari rasa prihatin dan susah, dari sifat lemah dan malas, dari sifat **kikir** dan pengecut, dari belitan utang dan tunduk pada seseorang”. (HR. Bukhari-Muslim).

